

Sphinx de l'École secondaire : du nouveau pour le développement des hockeyeuses et hockeyeurs

Rivière-du-Loup, le mardi 19 mars 2024 – Après une absence de deux saisons, les Sphinx de l'École secondaire de Rivière-du-Loup sont très heureux de pouvoir renouer avec la catégorie M12 dès la rentrée scolaire 2024-2025.

Ce niveau de jeu regroupe des élèves de 5^e année (nés en octobre, novembre et décembre) et de 6^e année. Les élèves pourront demeurer dans leurs écoles respectives.

« Nous en sommes très heureux, car nous croyons fermement que ce niveau de jeu aide grandement au développement global des jeunes hockeyeurs. Tout le personnel d'encadrement des Sphinx veillera au bon développement des jeunes, et ce, tant au niveau sportif qu'au niveau académique », de souligner monsieur Chad Lacasse, responsable du hockey des Sphinx à l'école secondaire.

Le camp d'évaluation aura lieu les mercredis 10 et 17 avril à 16 h au Centre Premier Tech de Rivière-du-Loup. Pour s'inscrire, envoyer un courriel à esrdlhockey@cstkamloup.gouv.qc.ca.

Hockey féminin

Par ailleurs, avec la popularité grandissante de la Ligue professionnelle de hockey féminin, les Sphinx désirent profiter de cet engouement afin d'intéresser les filles à la pratique du hockey.

Des cours de patin ainsi que de l'enseignement sous forme ludique seront offerts et, avec l'aide d'organismes, 20 paires de patin seront offertes aux premières inscrites. Les entraînements auront lieu dès septembre les mardis à 16 h 30 au Stade de la Cité des Jeunes de Rivière-du-Loup. Ces jeunes filles seront aussi encouragées à s'inscrire au programme de développement MAGH (méthode apprentissage hockey sur glace) offert par Hockey Rivière-du-Loup. Pour s'inscrire : esrdlhockey@cstkamloup.gouv.qc.ca.

– 30 –

Sources :

Benjamin Paradis

Directeur de l'École secondaire de Rivière-du-Loup

Chad Lacasse

Responsable du hockey des Sphinx à l'École secondaire de Rivière-du-Loup